

**LOCAL | Vivienda**

**Priego recibe más de 11.400 euros de la Junta de Andalucía para mejorar y rehabilitar viviendas**

**Casanueva: “Las familias van a ganar en calidad de vida, gracias a un programa sin el cual, muchas no podrían acometer dichas mejoras”**

**Redacción**

Viernes 2 de julio de 2021 - 16:15



La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, ha visitado las obras que se están llevando a cabo en viviendas de Priego de Córdoba gracias al programa de rehabilitación de viviendas de la Consejería de Fomento. En el municipio ha sido una familia la beneficiaria de la convocatoria de 2019, con una ayuda total de 11.411,99 euros.

Casanueva ha manifestado que “estas ayudas - que llevaban 10 años sin convocarse por el anterior gobierno socialista- suponen en muchos

casos que las familias puedan realizar arreglos en su casa, de adaptaciones de baños, cambios de carpinterías, colocación de ascensores, mejoras en los tejados entre otras obras de mantenimiento de las viviendas”.

Las dos actuaciones de rehabilitación de viviendas en Priego consisten en arreglos de cubiertas, muros y la mejora del aislamiento. La familia beneficiaria dispone en la actualidad del primer 50% de la subvención y las obras se están ejecutando, una vez que obtuvieron licencia del ayuntamiento, “lo que supone un desahogo y tranquilidad para las familias a la hora de afrontar las obras”, ha recalcado Casanueva.

Las familias van a ganar en calidad de vida, gracias a un programa sin el cual, muchas familias no podrían acometer dichas mejoras en sus viviendas en un momento en el que vivimos, en el que la comodidad en nuestras casas es fundamental, ha comentado la delegada. Este tipo de obras muy necesarias para tener adaptadas las viviendas a nuestras necesidades, suponen un impulso al empleo en el sector de la construcción, donde la Consejería de Fomento cuenta con un importante compromiso para su reactivación.

La delegada ha aprovechado la visita para resaltar que “el compromiso es firme con las familias”, dado que sólo hace unas semanas se ha cerrado el plazo de solicitudes de la convocatoria de ayudas de rehabilitación de vivienda de 2020, y ya están disponibles las listas provisionales.

Para Casanueva, “La Junta está en las necesidades que los ciudadanos demandan, activando la economía, el

empleo en los municipios y trabajando en la lucha contra la despoblación con ayudas que fomentan la rehabilitación y fijan la población a municipios como Priego”.

### **Datos provinciales de la última convocatoria**

La Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, en la convocatoria de 2019 de subvenciones de rehabilitación de viviendas, ha tenido un total de 144 beneficiarios en la provincia con un importe total de 1.144.156,24 euros.

Estas ayudas tienen dos líneas diferenciadas: Por un lado, la línea uno, que ha beneficiado a 132 familias, por un importe de 1.014.425,43 euros, correspondiendo a aquellas actuaciones que tienen por objeto la ejecución de obras de conservación, de mejora de la seguridad de utilización y de accesibilidad en viviendas, ya sean unifamiliares, aisladas, agrupadas en fila, o ubicadas en edificios de tipología residencial colectiva.

Por otro lado, la segunda línea, destinada para aquellas actuaciones que tienen por objeto la ejecución de obras para la mejora de la eficiencia energética y sostenibilidad en viviendas unifamiliares aisladas o agrupadas en fila, los beneficiarios son 12 y han obtenido un importe total de 129.730,81 euros.